

当社に寄せられた航空機騒音等へのご意見等について（2024年度第2四半期）

日付	場所	対象該当機材
8/2	高松市庵治町	回転翼機
ご意見等		
<p>庵治方面でブルーの機体のヘリコプターがかなり低空で飛行しているが、何かあったのか。ミツバチを飼っているなので、影響を気にしている。</p>		
回答（対応）状況		
<p>香川県警航空隊が捜査救難活動のため飛行している旨お伝えし、ご理解いただきました。</p>		
日付	場所	対象該当機材
9/2	綾歌郡綾川町	回転翼機
ご意見等		
<p>これまでもセスナ機が何度も低空飛行し、そのたびに苦情申し立てをしてきたが、なかなか改善されないので、アプリで機体番号を特定し、運航会社に直接苦情申し立てをしてきた。低空飛行による騒音はひどく、我慢できないので移転し、その経費を弁護士を立てて請求する旨、運航会社に伝えたところ、飛行高度を変えるなどして改善されたこともある。</p> <p>最近はヘリコプターの低空飛行が多く、ガラス戸がビビるように震え、テレビなどの視聴にもイヤホンが必要となり、難聴になることも心配である。</p> <p>ドクターヘリや警察ヘリであれば理解もできるが、今日は青い機体が何度も低空で飛行している。パイロットも同じ状況で自宅の上を飛行されれば困るだろう。同じ気持ちで飛行してもらいたい。空港会社からも住民が困るような飛行をしないように、相手方にしっかりと申し入れをしてもらいたい。</p>		
回答（対応）状況		
<p>空港会社としても、苦情申し立てをいただいた際には、可能な限り運航者を特定し、地域住民の方々が騒音で困っており、地域に配慮した飛行をしていただくように要請している旨、また同様に騒音被害があった場合は連絡いただきたい旨お伝えしました。</p> <p>なお、該当機を確認しましたが、ヘリコプターの運航は訓練飛行で丸亀方面への飛行のみであり、綾川町の上空は飛行していたが、高度 2500 フィートとのことでした。</p>		
日付	場所	対象該当機材
9/16	綾歌郡綾川町山田下	大型機
ご意見等		
<p>綾川町山田下に在住しているので、多少の騒音には慣れている。しかし、15時30分頃に西から飛んできた香港エクスプレスの機体が低空飛行のためか音がかなりうるさかった。</p>		
回答（対応）状況		
<p>あらためて空港会社社内にて共有する旨お伝えするとご納得いただきました。</p>		